



Newsletter BCI

n°30
juin 2015

Assises de l'immigration : « Valoriser la formation et la qualification des adultes : le défi post 9 février »

Dans le cadre des 13e Assises de l'immigration, la Chambre cantonale consultative des immigrés (CCCI) se penchera sur la formation et la qualification des adultes. Depuis l'acceptation par le peuple de l'initiative «Stop à l'immigration de masse» le 9 février 2014, la formation de base des adultes apparaît de plus en plus comme une solution pour pallier le probable manque de main d'oeuvre. Des représentants de l'administration, des syndicats et du monde patronal participeront à cette matinée, afin de débattre de la question et d'esquisser des pistes d'actions.

Les Assises auront lieu le **29 août de 8h30 à 13h15**, à la salle du théâtre d'Avenches. Pour consulter le programme et vous inscrire, veuillez cliquer sur [ce lien](#)

Pour plus d'informations : Julien Bourgnon, julien.bourgnon@vd.ch, chargé des affaires de la CCCI.



Etude sur les besoins des associations actives dans le domaine de l'intégration dans le canton de Vaud

L'Observatoire universitaire de la ville et du développement Durable (OUVDD) a été mandaté par le BCI et la Chambre cantonale consultative des immigrés (CCCI), afin de réaliser une étude sur les besoins des associations et institutions actives dans le domaine de l'intégration.

Réalisée sous la direction du Professeur Antonio da Cunha, cette recherche comporte une analyse documentaire et une enquête exploratoire sur la perception des acteurs publics et associatifs impliqués dans les processus d'intégration. Des recommandations sont également présentées en guise de conclusion, afin de renforcer la collaboration entre le réseau associatif et les autorités publiques.

[Télécharger la recherche](#)

Pour plus d'informations : Leila Rouiller, leila.rouiller@vd.ch, chargée du domaine « intégration sociale »



Reportage sur la primo-information par Albinfo

Un mot nouveau pour une réalité migratoire bien connue: chaque année, des personnes d'origine étrangère viennent s'installer dans notre canton pour y travailler, y rejoindre leur famille, etc. Or, pour ces personnes, trouver les bonnes informations au bon endroit, la bonne personne au bon moment, afin de comprendre leur nouvel environnement peut s'avérer plus compliqué que prévu. Dans cette émission, Albinfo propose un bref (mais intense !) tour d'horizon des enjeux actuels quant à l'accueil, l'information et l'orientation des nouveaux habitants étrangers sur le territoire vaudois, en donnant la parole à des professionnels pour qui ce mot compliqué signifie surtout un travail concret et quotidien.

[Visionner le reportage](#)

Pour plus d'informations: Kanga Zili, kanga.zili@vd.ch, Noémie Pétremand, noemie.petremand@vd.ch, responsables du domaine « primo-information »



Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme

Département de l'économie et du sport
Rue du Valentin 10, 1014 Lausanne
Tél. 021 316 49 59

info.integration@vd.ch – www.vd.ch/integration